



## **Fitch Ratings elevó ya la calificación al Ayuntamiento capitalino: Alcalde**

La empresa Fitch Ratings elevó esta mañana a calificación “BB” (Next) al Ayuntamiento de la Capital, luego de la renegociación de la deuda municipal, cuya calificación original se encontraba “en el sótano”, anunció el alcalde capitalino Mario García Valdez.

La baja calificación se dio por un incumplimiento de pagos de la anterior administración municipal capitalina, y una operación deficiente de los recursos de los 3 años anteriores.

Precisó que en sólo 2 meses se revirtió la calificación y con ello confirmó los términos en los que fue publicado el boletín de Fitch Ratings, quien anunció esta mañana que el Ayuntamiento de la Capital ya se encuentra al corriente en el pago de sus obligaciones financieras.

La calificación a la calidad crediticia se encontraba en la clasificación “D”, que estaba en “el sótano”, pero el tesorero Juan Ramón Nieto Navarro acudió el fin de semana a la Ciudad de México a demostrar que ya había tomado las medidas necesarias para la cobertura de adeudos, y la no responsabilidad de la actual administración en las condiciones que generaron la mala calificación de la deuda.